## **Riom** → Limagne Terre noire

## Des frères drôles et créatifs



**CULTURE.** Les Frères Maulus, musiciens et comédiens, ont donné un spectacle drôle et créatif.

Avec Des Lyres à Bouquinville, la compagnie des Frères Maulus a présenté, à la médiathèque de l'Hôtel des Ducs-de-Bouillon, un spectacle sur les thèmes du livre et de l'écriture où se sont entremêlés musiques, théâtre, mimes et magie dans des décors imprévus et féeriques.

Sur une mise en scène de Thierry Robert, les deux frères Maulus, accordéonistes et comédiens talentueux, ont fait déambuler le public de la halle aux étages de la médiathèque pour une surprenante inauguration de « La cité des Emotions » à Bouquinville, où les livres sont omniprésents et utilisés à toutes les sauces.

Le spectacle ressemble à un film muet balisé de séquences musicales savoureuses et de jeux de scènes pleins d'humour et de bizarrerie.

Ce spectacle entre dans le cadre de Bibliothèques en fêtes, une tournée organisée par le Conseil général et relayée par douze bibliothèques du département.